

Conclusiones

CURSO DE ASTRONOMÍA NASE **Orihuela durante los días 19, 20 de noviembre y 2 de diciembre**

A continuación realizo una evaluación, a modo de conclusión, del curso realizado en Orihuela según los siguientes indicadores:

En cuanto a los comentarios realizados por los participantes nuestra impresión fue que este curso despertaba muchas expectativas. Participó profesorado muy motivado que venía de diferentes localidades de la provincia de Alicante y Murcia. El profesorado tenía la intención de llevar al aula todos los recursos facilitados en el curso y fue muy colaborador y participativo. Al finalizar el curso, prácticamente todos, vinieron a comunicarnos que les había gustado mucho y les había resultado muy prácticos los materiales para llevarlos al aula. Se transmitió una sensación muy agradable de todos los participantes hacia la organización y los instructores.

En cuanto a la formación de los instructores locales, estos adquirieron mucha responsabilidad y se tomaron muy en serio la preparación previa de las sesiones, así como el desarrollo de las mismas. Fueron de gran ayuda también en el montaje de los modelos y facilitaron que las sesiones online se pudieran realizar.

En cuanto a la aplicabilidad de los recursos mostrados en el curso para el aula, se valoran como muy útiles y prácticos. Los contenidos asociados a estos materiales podrían contextualizarse en el currículo de primaria y secundaria para futuros cursos desde el CEFIRE-MUDIC

En cuanto a las ponencias de los dos expertos, los asistentes valoraron de manera positiva el trabajo y la metodología empleada ya que hicieron sesiones prácticas online con la dificultad que esto implica.

En conclusión, valoro este curso como apropiado a las necesidades del profesorado, que ha cubierto las expectativas con las que se gestionó y que el profesorado demanda una continuidad en la formación del área de la astronomía.